

objetivo, el público está determinado, no obstante, a encontrar alguna manera de arreglar las disputas industriales más importantes, de manera que a la vez que permita preservar la esencia de las fórmulas tradicionales, establezca una justicia más amplia que incluya al público y sus derechos e intereses incontestables.

El curso del debate sostenido en Nueva York entre Mr. Samuel Gompers, presidente de la American Federation of Labor, y el gobernador de Kansas, Henry J. Allen, demuestra en forma patente cuán extremadamente desconcertante es esta nueva tendencia de la mente pública con respecto a las controversias entre el trabajo y el capital, para los hasta hoy confiados y seguros de sí mismos directores de la clase obrera industrial organizada en este país.

El tema inmediato de la discusión era el famoso—o infame, como Mr. Gompers y otros directores de la clase obrera lo llamarían—tribunal industrial de Kansas, de cuya creación por la legislatura de Kansas es responsable en gran parte el gobernador Allen.